

Vecinos de la provincia del Biobío reciben atención podológica gratuita gracias a convenio entre AIEP Los Ángeles y AES Chile

Entre mayo y julio se realizaron cuatro operativos en la Provincia del Biobío, que beneficiaron a 40 integrantes de las comunidades cercanas a los parques eólicos Mesamávida, San Matías, Campo Lindo y Los Olmos.

En el marco de la alianza entre el instituto profesional AIEP sede Los Ángeles y AES Chile, se desarrollaron cuatro operativos podológicos en las sedes sociales de las comunidades aledañas a los parques Mesamávida, San Matías, Campo Lindo y Los Olmos.

Estas actividades, realizadas durante cuatro fines de semana entre mayo y julio, permitieron otorgar más de 40 atenciones podológicas gratuitas a miembros de las juntas de vecinos de Mesamávida, San Francisco, Las Trancas, Santa Fe, Araucano y Sol de Septiembre en sus propias sedes sociales, sin la necesidad de trasladarse hacia los polos urbanos de Los Ángeles y Mulchén.

En paralelo, los operativos for-

man parte de la formación de los 30 estudiantes de la carrera de Podología Clínica de la entidad de educación técnico-profesional, a través del aprendizaje práctico en terreno.

Felipe Matamala, subdirector de desarrollo territorial de AIEP, sostuvo que esta iniciativa -que nace desde una óptica de colaboración entre ambas entidades- "permite aportar y contribuir al bienestar de las comunidades impactando directamente en la calidad de vida de las personas a través de distintas intervenciones, y además apoyar el proceso formativo de los y las estudiantes quienes a través de experiencias en entornos reales nutren aún más su proceso de enseñanza y aprendizaje, relevando el rol social por

el cual la institución siempre se ha caracterizado, y que es propio de la vinculación con el medio".

En este sentido, la estudiante de segundo año de la carrera Fabiola Soto, destacó que "la experiencia fue buena y los pacientes fueron muy amables" y valoró que de esta forma "hacemos experimentado en el campo laboral y nos sirve mucho para aprender".

Por su parte, Juan Parra, presidente de la Junta de Vecinos de Mesamávida, agradeció la gestión de llevar el operativo a su propia sede social. "Resultó un éxito, pudimos arreglarnos las uñas, incluyéndome. Fue una excelente iniciativa que esperamos que se repita", subrayó.

Benjamín Rengifo, jefe de Ges-



tión Territorial y Comunidades Zona Sur de Aes Andes, destacó que este proyecto considera "la entrega de servicios que permitan a los vecinos de nuestros Parques Eólicos mejorar su calidad de vida, así como también aportar al desarrollo técnico-profesional de los estudiantes de AIEP".

Rengifo agregó que estas iniciativas "son de suma relevancia ya que nos permiten llevar estos servicios de importancia a secto-

res rurales donde muchas veces los vecinos y vecinas no tienen acceso, ya sea por su alto costo, como también por la falta de prestadores de servicios en la localidad. Esto nos permitió llegar a un número importante de adultos mayores, con movilidad reducida, pacientes con diabetes, entre otras condiciones médicas donde la atención clínica podológica es fundamental para sus tratamientos y calidad de vida".